

CONSECRATION DES ASSOCIÉS AU CŒUR DE
JÉSUS.

O Jésus, je.....membre de la Ligue de votre divin Cœur, je viens vous faire amende honorable et me consacrer plus spécialement à votre saint service.

O Jésus ! vous nous aimez comme un père aime ses enfants. Vous restez dans l'Eucharistie pour être notre compagnon de route et notre ami, et, cependant, que d'hommes, par indifférence ou par mépris, passent des années entières sans daigner vous recevoir dans la sainte communion.

Vous êtes notre bienfaiteur, et beaucoup de chrétiens, hélas ! au lieu de vous bénir, blasphèment Votre Nom adorable, le saint baptême qui les fit vos enfants, l'autel qui les protège contre un Dieu irrité. Ils vont même jusqu'à s'enrôler dans des sociétés qui vous maudissent et cherchent à renverser votre Eglise sur la terre. Après s'être éloignés de vous, ces malheureux s'abandonnent ensuite souvent à tous les vices, surtout à l'intempérance, qui ruine les familles et mène à une mort de réprouvé !

Pour combattre ces grands maux, ô Jésus, et en même temps, pour consoler vo-